

Se puede visitar hasta el próximo 8 de noviembre

## **FEDERICO EGUÍA EXPONE EN LA SALA AULENCIA**

**Vva. de la Cañada, 17 de oct.-** El pintor y escultor madrileño, Federico Eguía, expone su obra en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10).

La muestra, que se puede visitar hasta el próximo 8 de noviembre, incluye cuadros con técnica mixta en los que el artista combina color y textos así como esculturas de madera, acero y bronce en las que explora los volúmenes.

### **Trayectoria profesional**

Federico Eguía realizó su primera exposición en Alcalá de Henares en 1988. Desde entonces, ha participado en más de un centenar de exposiciones, de forma individual y colectiva en España (Madrid, Barcelona, Málaga, Lérída, etc.) y fuera de nuestro país (Italia, Portugal, Marruecos, EEUU o Japón).

Para más información, podéis contactar con Federico Eguía a través de los números de teléfono 91 882 01 32 / 670 681 718